

VOTEZ SACHA

POUR PRÉSENTER LES ENFANTS
DE MALATAVERNE

Je m'appelle Sacha, j'ai 9 ans.

Je suis élève de CM1 dans la classe de Mme Gaillard.

Je suis passionné de rugby et de sport en général,
et j'aime les jeux vidéo, surtout Roblox.

Je souhaite représenter les enfants de Malataverne
avec sérieux et bonne humeur.

J'ai toujours une petite blague dans ma poche,
mais je serai toujours à votre écoute pour vos idées.



METTRE EN PLACE UNE
BOÎTE À IDÉES
SPÉCIALE ENFANTS

Créer une kermesse
organisée par les enfants
de Malataverne pour
rassembler petits et
grands



ORGANISER DES JOURNÉES
JEUX ET DÉFIS AMUSANTS
(ESCAPE GAME GÉANT ,
CHASSE AU TRÉSOR
GÉANTE, NINJA WARIOR...)

Créer un lieu intérieur
pour que les jeunes se
retrouvent, échangent
et jouent ensemble

CRÉER UN SKATE PARK

RÉAMÉNAGER ET
AGRANDIR LE PARCOURS
DE SANTÉ
POUR LE RENDRE PLUS
GRAND ET PLUS FUN

Développer des booms
à thème pour les jeunes

ORGANISER ENCORE PLUS
DE SÉANCES DE CINÉMA EN
PLEIN AIR

ENSEMBLE, RENDONS
NOTRE VILLAGE ENCORE
PLUS COOL POUR LES
ENFANTS !

MALATAVERNE